

L'assemblée enthousiaste des milliers de bassijis de la province de Qom - 24 /Oct/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué, ce dimanche 24 octobre, devant un rassemblement plein d'effervescence des milliers de bassijis de la province de Qom, les différentes dimensions du *Bassidj*, et a vu dans les trois vecteurs le composant à savoir la sagacité, la sincérité dans l'intention et l'acte opportun et approprié, le moteur du *Bassidj*. « Les propagandes d'envergure des ennemis pour falsifier les progrès spectaculaires de l'Iran islamique, montrent comment ils sont restés en arrière du mouvement immense et en pleine vapeur de la nation et des responsables. Et contrairement aux demandes des ennemis, ce mouvement s'annonce indéfectible et irréversible, l'avenir de la nation iranien prometteur, sur le fond des progrès en pleine croissance. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré les bassidjis de partout du pays notamment de Qom, une preuve constante et logique au dynamisme et du progrès de la nation iranienne, qui est infaillible devant les complots les plus sophistiqués. « Le *Bassidj* est un des signes de la puissance divine dont l'idée de la genèse venait d'un serviteur vertueux du Seigneur et d'un homme hors du commun de notre histoire contemporaine, l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis. Une idée qui s'est ensuite concrétisée, et maintenant au fil de trente ans, cet arbre pur est plus fructueux que jamais pour la Révolution et la nation iranienne. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis -, fort de sa lucidité pénétrante voyait toujours le bras providentiel, c'est avec une telle vision qu'il s'est fié au peuple, que le peuple s'est rendu au devant de la scène et que cet événement grandiose et incroyable de l'Histoire, la victoire de la Révolution islamique a eu lieu.

En évoquant la vérité et la nature du *Bassidj*, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : l'idée de la formation du *Bassidj* venait de l'Imam Khomeiny – béni soit-il – vient en fait dans le prolongement de ce même regard lucide et de la confiance au peuple et aux jeunes, d'autant plus que la jeune génération et les bassidjis d'aujourd'hui sont les doux fruits de cet arbre pur et immaculé que l'Imam Khomeiny a planté de ses propres mains. « La foi, l'acte et le djihad sont les vecteurs composant le *Bassidj* », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de faire remarquer : les scènes du combat du *Bassidj* sont immenses et globales, embrassant le champ de la science et de la politique jusqu'à la société et l'échiquier international.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rappeler les différentes épreuves que le *Bassidj* a passées ces trente ans durant notamment son rôle déterminant et initiateur à l'époque de la Défense sacrée. « Le mouvement et la croissance du *Bassidj* aux niveaux qualitatif et quantitatif, ont toujours été vers l'avant ; le *Bassidj* a su résister devant les tentations. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les trois facteurs de la sagacité, de la sincérité dans l'intention et de l'acte opportun et approprié, le moteur du *Bassidj*. « La capacité du *Bassidj* à renforcer sa puissance et sa perspicacité face à la complexité des complots tramés par les ennemis est un des succès du *Bassidj* ; ce que les événements de la sédition de 2009 témoignent. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui, nombreux étaient ceux qui s'étaient trompés dans l'affaire de la sédition, de ces gens nombreux ont été ceux qui se sont corrigés, mais le mouvement immense du *Bassidj* en préservant le drapeau de la sagacité ne s'est jamais trompé du chemin et a su se maintenir sur la voie du Juste. L'Honorable Ayatollah Khamenei en soulignant que l'on ne mesure pas le juste à l'aune des figures et des individus, a tenu à réitérer : parfois, des figures prestigieuses aussi s'engagent sur une fausse route, il faut donc distinguer le juste du faux à l'aune de la sagacité et non pas des personnes. Le Guide suprême a ensuite évoqué une citation de l'Imam Khomeiny disait toujours : si je me sépare de l'Islam, le peuple me tournera le dos, pour déduire que c'est à l'aune de l'Islam qu'on peut discerner le juste, et il faut être conscient des plans de l'ennemi.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait référence au second facteur efficace dans le mouvement du *Bassidj*, la sincérité dans l'acte ; ce qui signifie que le mouvement se fait avec une motivation divine, s'écartant de toute influence de motifs personnels, familiaux ou de considérations entre amis.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'acte opportun et approprié revêt aussi une importance primordiale. « S'écarter de l'excès dans l'acte est une nécessité dans le mouvement du *Bassidj*, puisque l'inaction est autant nuisible que l'excès dans l'action. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite tenu à recommander les *bassidjis* à combattre plus que jamais l'âme charnelle, qui le plus grand *Djihad* ; et en ce qui concerne l'analyse des affaires et une juste conception des événements, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : Un des moyens pour avoir une juste conception des événements consiste à savoir quel est le

programme de l'ennemi. « Aujourd'hui, l'une des principales lignes de l'ordre du jour de l'ennemi, dans le cadre du *soft war*, est de montrer tout autre chose les réalités du pays, les inverser. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite fait allusion à la campagne propagandiste de l'ennemi au sujet des conditions économiques du pays. « Cette campagne essaie de brosser un paysage économique décevant du pays, de le montrer dans l'impasse, ce alors que la réalité est tout à fait autre chose. », a-t-il renchéri. Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, certains individus qui ont déjà passé l'épreuve de la sédition de l'année passée, avaient parlé, avant les élections, d'une année noire et dure du point de vue économique pour le peuple, ce alors que tout le monde a pu voir que l'année passée n'était pas nullement comme ils la décrivaient. « Inverser les réalités de l'Ordre islamique est une méthode usée que l'ennemi emploie depuis trente ans. Certes ces propagandes se sont intensifiées durant ces dernières années, puisque les responsables ont évoqué les slogans de la Révolution de manière plus accentuée et plus sérieuse. Et ils ont rendu plus saillante la ligne tracée par l'Imam Khomeiny et celle de la Révolution islamique. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui, ces dernières années, les responsables étaient issus du contexte même du peuple, et le peuple a aussi un tel sentiment, cela n'est nullement au goût des détracteurs de l'Ordre islamique.

Sur le volet diplomatique, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la campagne des détracteurs de l'Ordre islamique suggéraient que l'Iran s'est déshonoré dans le monde entier, ce alors que le prestige de la République islamique d'Iran parmi les nations du monde ne s'est non seulement pas érodé mais aussi, il a même augmenté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé l'accueil inédit des Libanais au président de la République islamique un exemple de cette réalité. « Cet accueil grandiose, a-t-il ajouté, ne survient dans aucun pays, il ne faut pas faire peu de cas de cet accueil si chaleureux que le peuple libanais avait réservé au président iranien. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de renchéir : aujourd'hui, si les responsables de haut rang du pays se rendent à tout pays islamique et que l'ambiance est libre pour le peuple, ce même accueil qui a eu lieu au Liban, aura lieu.

Il a qualifié d'immense et de glorieux un tel événement pour la nation iranienne. « Si le gouvernement était un gouvernement coupé du peuple, des millions de jeunes pleins de motivations ne l'auraient pas soutenu ; et un tel événement n'aurait pas lieu certes au Liban. », a rappelé l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la campagne des détracteurs de l'Ordre à propos du *Bassidj* : l'ennemi a concentré une campagne mondiale, à tout moment, sur le *Bassidj* et l'a bombardé de ses propagandes, afin de le discréditer chez le peuple, or, le *Bassidj* s'est transformée en une identité brillante et en l'incarnation de la volonté. L'Honorable Ayatollah Khamenei a promis un avenir lumineux et meilleur pour le peuple iranien et l'Oumma islamique. « Le mouvement indéfectible du peuple sur la ligne tracée par l'Islam et le Coran prélude un avenir resplendissant et développé pour l'Iran islamique ; ce qui influera sur le monde de l'Islam et l'éveil des nations musulmanes. », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, M. Hamed Abdellahi, et Mme Ehsani, deux *bassidjis* élus de Qom ont évoqué le *soft war* de l'ennemi dans ses différents aspects et ils ont mis l'accent sur la nécessité de la présence sur la scène des jeunes révolutionnaires. Ils ont aussi demandé que les *bassidjis* élus soient employés dans différents niveaux scientifiques et exécutifs et que leurs points de vue soient utilisés dans les projets du pays.

Le général de brigade Ebrahim Jabari, commandant du corps Ali ibn Abitaleb de Qom a lui aussi parlé de la perspicacité qui caractérise les *bassidjis* notamment les *bassidjis* de la province de Qom. « Les jeunes *bassidjis*, a-t-il ajouté, riches des expériences qu'ils ont acquis dans les conditions dures du passé et des complots sophistiqués de l'ennemi, ont renforcé leur compétence pour être présents sur les différentes scènes de la guerre *soft*, et ils sont toujours disposés à accomplir leur devoir.